

Privatsphäre für Centro Business Einstellungen einrichten

Dokument-ID	Privatsphäre für Centro Business Einstellungen einrichten
Version	2.0.
Status	Endfassung
Ausgabedatum	05.2017

Centro Business
Konfigurationsanleitung

Swisscom (Schweiz) AG
KMU
3050 Bern



Inhalt

1.1 Bedürfnis	3
1.2 Beschreibung	3
1.3 Voraussetzung/Einschränkungen	3
1.4 Abbildung	3
1.5 Privacy Option überprüfen oder anpassen	4

Privatsphäre für Centro Business Einstellungen einrichten

1.1 Bedürfnis

Sie möchten sicherstellen, dass Ihre LAN-Daten vom Router - wie Router Passwort oder WLAN Zugangsdaten - bei der Swisscom gespeichert werden.

1.2 Beschreibung

In Ihrem Kundencenter von Swisscom werden Zugangsdaten wie Router Passwort und WLAN Schlüssel (SSID) und das WLAN Passwort für Swisscom verschlüsselt abgelegt. Diese Daten stehen Ihnen in Ihrem Kundencenter zur Verfügung, wenn Sie ein Passwort oder WLAN Schlüssel vergessen haben. Nach einem Austausch oder nach einem Factory Reset des Centro Business Routers werden diese Daten aus dem Kundencenter automatisch auf Ihren Router übertragen. Auch die verfügbaren Einrichtungshilfen von Swisscom nutzen diese Daten. Beispiel: Automatische Konfiguration des WLAN auf Ihrem Smartphone oder PC.

Wenn Sie die Option **Privatsphäre (Privacy Option)** aktivieren, unterbinden Sie, dass Ihre LAN-Daten aus dem Router ins Kundencenter bei Swisscom gespeichert werden, bestehende Daten werden gelöscht.

1.3 Voraussetzung/Einschränkungen

Voraussetzungen:

- Swisscom Vertrag: Business Internet Services, My KMU Office
- Firmware Version
 - Centro Business 1.0: 07.02.06 und höher
 - Centro Business 2.0: 8.00.04 und höher
- Der Zugriff auf das Kundencenter ist sichergestellt.

Einschränkungen:

- Keine

1.4 Abbildung

Keine

1.5 Privacy Option überprüfen oder anpassen

Sie sind in Ihrem Kundencenter eingeloggt. Klicken Sie auf den Menüpunkt **Internet** und dann auf den Link **Router Einstellungen**.

The screenshot shows the Swisscom customer center interface. At the top, there is a navigation bar with links for 'Privatkunden', 'Geschäftskunden', 'Bluewin', and 'Über Swisscom'. Below this, there is a search bar and a language selector set to 'DE'. The left sidebar contains a menu with 'Internet' highlighted in blue and marked with a red '1'. The main content area is titled 'Internet' and shows 'My KMU Office L' with a router icon and a 'Hilfe zu Ihrem Router' link. To the right, there are details for 'Speed' (Download 1 Gbit/s, Upload 1 Gbit/s) and 'WLAN' (Eingeschaltet), with a 'Zum Abonnement' link. Below this, there are two columns of settings. The 'Internet & Router' column has 'Router-Einstellungen' highlighted in blue and marked with a red '2'. Other settings include 'WLAN', 'WLAN ausschalten', 'WLAN-Passwort & Einstellungen', and 'Router ersetzen'.

Der aktuelle Status der Privacy Option Ihres Anschlusses wird nun angezeigt. Um die Option zu aktivieren, klicken Sie auf den Button **Einschalten**.

The screenshot shows a light blue box with the title 'Privacy Option' and an eye icon. Below the title, there is text: 'Schalten Sie die Privacy-Option ein um die Speicherung Ihrer Router LAN-Daten (WLAN und Routerzugangsdaten) in den Swisscomsystemen zu deaktivieren.' At the bottom of the box, the button 'Einschalten' is highlighted with a red box.

Die WLAN und Routerzugangsdaten werden nun nicht mehr ins Kundencenter übertragen und auch nicht mehr angezeigt. Ist die Option eingeschaltet, können Sie die Option mit dem Button **Privacy ausschalten** deaktivieren.

The screenshot shows a light blue box with the title 'Privacy Option' and an eye icon. Below the title, there is text: 'Um Ihre Router LAN-Daten anzeigen zu lassen, müssen Sie die Privacy Option ausschalten.' At the bottom of the box, the button 'Privacy ausschalten' is highlighted with a red box.

Die WLAN und Routerzugangsdaten werden nun wieder ins Kundencenter übertragen. Bei Bedarf können Sie nun die Daten wieder auslesen.